



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Barruelo de Santullán cerró 2025 con música y “El Campanazo”

El pasado 31 de diciembre, “La Orquestina de las Maravillas” ofreció un recital en la Plaza de España, mientras que Rock and Barrona deleitó con sus campanadas de tarde.

Viernes, dos de enero de 2026.

NOTA DE PRENSA

Los vecinos de Barruelo de Santullán volvieron a demostrar que el último día del año se pasa con buen humor y unidad. A los preparativos de unas fechas tan tradicionales, se suman los ya tradicionales villancicos de la familia Navamuel, que se fueron interpretados, por la mañana, en la Plaza de España.

Ya por la tarde, Rock and Barrona, deleitó a las decenas de personas asistentes, con su “Campanazo”. Se trata de una iniciativa, que surgió ya, hace algunos años, y que concentra a decenas de personas en la Plaza de España, donde, de manera ficticia, y antes de hora, se desarrollan las tradicionales campanadas, con lacositos y una copa de cava.

Se trata de una iniciativa que, junta de nuevo, a gran parte de la población, para despedir el año todos juntos.



Plaza España, nº 1
34820 - Barruelo de Santullán (Palencia)

CIF: P3402700C



Teléfono 979606014 | Fax 979606344



Sede electrónica:
<http://barruelodesantullan.sedelectronica.es>